

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, pengolahan data, pengujian hipotesis, dan pembahasan pada bab IV, maka penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Struktur keuangan PT Bank Danamon Tbk yang diukur dengan rasio *Debt to Equity Ratio* (DER), mulai tahun 2000 sampai dengan tahun 2008 cenderung mengalami penurunan. Besarnya struktur keuangan PT Bank Danamon Tbk yang diukur dengan menggunakan DER menunjukkan kinerja yang baik didalam industri perbankan. DER tertinggi yang dialami PT. Bank Danamon Tbk adalah pada periode tahun 2000. Sedangkan DER terendah yang dicapai PT. Bank Danamon Tbk adalah pada periode tahun 2004. Nilai rata-rata DER PT. Bank Danamon Tbk selama periode tahun 2000 sampai tahun 2008 adalah sebesar 8.53, angka ini berada jauh diatas rata-rata DER dibidang perbankan yaitu sebesar 3.45. Hal ini menunjukkan posisi yang cukup baik apabila membandingkan dengan nilai rata-rata DER industri perbankan lainnya.
2. Gambaran harga saham selama periode tahun 2000 sampai dengan periode tahun 2008 mengalami *trend* kenaikan sehingga menunjukkan kinerja yang baik di dalam industri perbankan. Dari tahun 2000 sampai dengan tahun 2007, kinerja PT. Bank Danamon Tbk meningkat dimana terlihat dari harga sahamnya yang terus mengalami peningkatan dari tahun ketahun. Sedangkan pada tahun 2008, kinerja PT. Bank Danamon Tbk mengalami penurunan yang

signifikan terlihat dari penurunan harga saham PT. Bank Danamon Tbk yang menurun drastis dari tahun 2007. Harga saham tertinggi yang dicapai PT. Bank Danamon Tbk adalah pada periode tahun 2007. Sedangkan harga saham terendah yang dialami PT. Bank Danamon Tbk adalah pada periode tahun 2000. Nilai rata-rata harga saham PT. Bank Danamon Tbk selama periode tahun 2000 sampai tahun 2008 adalah sebesar Rp 3299, angka ini berada diatas rata-rata harga saham industri perbankan.

3. Terdapat pengaruh negatif antara struktur keuangan yang diukur melalui DER dengan harga saham dengan tingkat pengaruh yang besar. Pengaruh negatif ini menandakan bahwa setiap kenaikan struktur keuangan akan diikuti dengan penurunan harga saham, dan begitu pula sebaliknya, jika terjadi penurunan struktur keuangan, maka akan diikuti dengan kenaikan harga saham. Selain itu, tingkat korelasi antara struktur keuangan yang diukur melalui DER dengan harga saham memiliki hubungan yang kuat.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pengamatan yang telah dilakukan pada PT. Bank Danamon Tbk maka peneliti ingin mengajukan beberapa saran yang kiranya dapat menjadi tambahan pertimbangan untuk mengatasi permasalahan PT. Bank Danamon Tbk khususnya dilihat dari segi manajemen keuangan perusahaan. Serta dapat memberikan bahan kajian serta masukan bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti obyek dan tema yang berkaitan.

1. PT. Bank Danamon Tbk harus lebih memperhatikan dalam pengambilan keputusan mengenai pembelanjaan bank untuk mencapai keadaan *solvabel* dengan cara menjaga atau mempertahankan modal sendiri yang dimiliki bahkan menambah modal yang telah dimiliki, serta menyeimbangkan hutang yang berasal dari pihak luar dengan hutang yang berasal dari saham. Suatu bank dikatakan *solvabel* apabila bank tersebut mempunyai aktiva atau kekayaan yang cukup untuk membayar semua hutang-hutangnya.
2. Mengoptimalkan struktur keuangan PT. Bank Danamon Tbk dengan tujuan dapat mensejahterakan para pemegang saham yang tercermin dalam pembayaran dividen perusahaan, maka untuk meningkatkan dividen perusahaan tersebut dapat dilakukan dengan cara mempertimbangkan sumber pendanaan yang berasal dari modal sendiri dengan hutang dari luar bank atau dari harga saham.
3. Untuk meningkatkan harga saham agar tidak cenderung mengalami penurunan, PT. Bank Danamon Tbk harus memperbaiki kinerja keuangannya. Untuk memperbaiki kinerja keuangannya PT. Bank Danamon Tbk harus dapat menekan beban usahanya dengan cara mengurangi promosi produk di berbagai media berupa iklan. Sehingga kepercayaan investor akan meningkat, yang akan berdampak pula kepada semakin membaiknya harga saham perusahaan. Meningkatkan kepercayaan para investor dan calon investor PT. Bank Danamon Tbk dengan cara menjaga image bank secara keseluruhan.